

Mitten im Karneval 2012

Zur Karnevalzeit habe ich schon an vielen Veranstaltungen teilgenommen, sogar in Deutschland, vor allem aber an vielen Karnevalsveranstaltungen in Rio de Janeiro und São Paulo. Ich war immer begeistert. In Hamburg war ich sogar Mitglied einer Karnevalsgesellschaft, und zwar im „Klimperkasten von 1872“.

Im Februar 2012 habe ich nicht nur als Zuschauer, sondern als aktiver Teilnehmer mitgemacht, nämlich am Umzug der Escola de Samba „Vai Vai“ durch die Passarela des Sambódromo von Anhembi in São Paulo.

Wir waren mit ca. 4.000 Karnevalisten in 31 Abteilungen und 5 allegorischen Wagen so gut, dass wir am darauf folgenden Wochenende sogar bei der Apoteose mitmachen konnten. Das Thema war damals „Mulheres que brilham“, wobei es um den Beitrag der Frauen zum sozialen und kulturellen Fortschritt Brasiliens ging.

Zur Erinnerung an diesen Höhepunkt beim Karneval habe ich einen kurzen Bericht geschrieben und eine PowerPoint-Presentation zusammengestellt. Vielleicht können die Texte und Fotos den Leser auch zum Mitmachen anregen. KWL

